

PRESSEMITTEILUNG

Klinik- und Rehazentrum Lippoldsberg ausgezeichnet

Wahlsburg, 29. Januar 2014. Die Abteilung Orthopädie des Klinik- und Rehabilitationszentrum Lippoldsberg ist vom AOK-Krankenhausnavigator mit der Höchstnote ausgezeichnet worden. Das Haus erhielt die Auszeichnung für herausragende Ergebnisse bei Operationen zur Einsetzung künstlicher Hüftgelenke. Im Rahmen des Krankenhausnavigators ermittelt die AOK regelmäßig Behandlungsergebnisse und Patientenzufriedenheit von Kliniken im ganzen Bundesgebiet.

„Die Auszeichnung ist eine Bestätigung der hervorragenden Arbeit, die unsere Ärzte und Mitarbeiter leisten“, betonte Insolvenzverwalter Franz-Ludwig Danko. „Sie zeigt auch, dass wir mit unseren Maßnahmen zur Ausweitung unseres Therapieangebots und zur Verbesserung der Qualität auf einem sehr guten Weg sind.“ Das Klinik- und Rehabilitationszentrum wird von Danko im laufenden Insolvenzverfahren fortgeführt und saniert.

Im Rahmen der Sanierungsmaßnahmen hatte das Haus u.a. sein Angebot an orthopädischen und chirurgischen Therapieleistungen deutlich erweitert. So sind seit Juli 2013 Dr. Wolfgang Müller, Axel Schneider und Dr. Thomas Sürig als leitende Ärzte für die Orthopädie und Chirurgie tätig. Dr. Wolfgang Müller leitet als weiterer Chefarzt gemeinsam mit Prof. Urbach die Akutorthopädie und baut die Abteilung mit dem Schwerpunktbereich Hüft- und Kniegelenksoperationen zu einem regionalen Endoprothesenzentrum aus. Auch Schulter- und Wirbelsäuleneingriffe werden angeboten.

Daneben hat das Haus seinen Reha-Bereich modernisiert und erweitert. „Mit unserer modernen Ausstattung, dem großen Bewegungsbad und zahlreichen Einzeltherapiemöglichkeiten können wir eine ganzheitliche Behandlung anbieten – von der ambulanten Versorgung über die Operation bis zur Reha“, sagte Interimsmanager Ralf Pinna. „In Therapieumfang und Qualität ist dieses Angebot in der Region absolut konkurrenzfähig.“

Das Klinik und Rehabilitationszentrum Lippoldsberg verfügt über 223 Betten und bietet in landschaftlich reizvoller Umgebung umfassende Therapie- und Reha-Angebote an. Das Haus hatte am 16. März 2012 Insolvenz angemeldet und befindet sich seitdem auf Sanierungskurs.

KÜBLER

Rechtsanwälte · Insolvenzverwalter · Wirtschaftsprüfer · Steuerberater

Berlin Bochum Chemnitz Dresden Dortmund Düren Erfurt Essen Frankfurt/Main Hamburg Hof Karlsruhe Kassel Köln Leipzig/Halle London Mannheim Mönchengladbach München Nürnberg Stuttgart Ulm Wuppertal

KÜBLER gehört zu den führenden deutschen Insolvenzverwaltungs- und Restrukturierungsadressen. Die Kanzlei ist bundesweit mit 22 Büros sowie einem Büro in London vertreten und beschäftigt rund 250 Mitarbeiter. KÜBLER zählt damit zum Kreis der

renommierten auf Wirtschaftsrecht spezialisierten Anwaltskanzleien in Deutschland und ist auch in grenzüberschreitenden Insolvenzfällen weltweit aktiv. KÜBLER ist zudem dem internationalen Anwaltsnetzwerk ILN mit über 5.000 Anwälten in 66 Ländern angeschlossen.

www.kueblerlaw.com

Pressekontakt:

Sebastian Glaser
möller pr GmbH
Telefon: +49 (0)221 80 10 87-80
Email: sg@moeller-pr.de
www.moeller-pr.de